



(JOHN MACDOUGALL/AFP VÍA GETTY IMAGES)

## El desvío de Alemania hacia la perversión babilónica

- Josue Michels
- [24/8/2023](#)

El Gabinete alemán aprobó el 23 de agosto un plan para facilitar a las "personas transexuales, intersexuales y no binarias" el cambio de nombre y sexo en los documentos oficiales. La legislación tiene como objetivo facilitar la vida a "un pequeño grupo" con "gran importancia", dijo el ministro de Justicia. Mientras tanto, un impulso a la "educación sexual" en los jardines de infancia alemanes pretende reclutar a la próxima generación para el movimiento, y el único partido que se opone fundamentalmente a la perversión es la ultraderechista Alternative für Deutschland (AfD, por sus siglas en alemán).

La organización Queer Network NRW, que cuenta con el apoyo financiero y la promoción del estado de Renania del Norte-Westfalia, elaboró un folleto de 2022 para educadores de guarderías titulado "Queer in der Kita" (¡Queer en la guardería!) "Evite los libros que hablen de 'hombre y mujer'", dice la guía. "El requisito para tener un hijo no es ser mujer, sino tener útero y ovarios. Los hombres también pueden hacerlo". También señala que si los niños no tienen la oportunidad de pintarse las uñas en casa, deberían poder hacerlo en la guardería.

*Welt* informó el 23 de agosto sobre la educación sexual en una guardería de Kerpen, Renania del Norte-Westfalia, que hizo público por el partido AfD. El centro ofrece "a los niños espacio para probar su sexualidad infantil" y que "la masturbación es algo normal".

PT

La tendencia liberal también se ha extendido a los centros de base religiosa. En el documento conceptual de 2022 de la guardería católica de St. Maria Rosenkranzkönigin, en Renania del Norte-Westfalia, se dice: "Abordar positivamente la sexualidad y la fisonomía contribuye de forma esencial al desarrollo de la identidad de los niños y refuerza su autoestima y la confianza en sí mismos". El centro permite a los niños explorar su curiosidad sexual. "Los niños empiezan a interesarse por el sexo de otros niños entre los 3 y los 6 años (o incluso antes). Se comparan con personas de su mismo sexo y exploran el sexo opuesto", dice el centro, que ofrece "en función de las necesidades, intereses y deseos de los niños, ocasiones situacionales para jugar y procesos de aprendizaje".

Ahora mismo, puede que los conceptos se adelanten a la realidad actual en la mayoría de las guarderías, pero si no se pone freno a esto, las perversiones más salvajes se apoderarán de nuestra generación más joven.

Pero si quiere oponerse "democráticamente" a las perversiones de la próxima generación, tendrá que votar por un partido que también pretenda reescribir la opinión de Alemania sobre el Holocausto. Le acusarán de nazi y le llamarán enemigo de la democracia.

La Alemania actual sigue el camino de la antigua Babilonia. Una famosa serie de televisión *Babilonia Berlín*, retrata el Berlín de la República alemana de Weimar en 1929. Los productores de la serie vieron en los relatos bíblicos e históricos una descripción perfecta del Berlín de Weimar. "Este Berlín es un Moloc; el pecado, la corrupción y la violencia acechan en cada esquina, como en el mito que rodea a la ciudad bíblica", señaló el periodista cultural Jens Balkenborg. La Biblia llama a Babilonia "ramera" por la inmoralidad de la ciudad.

Estos productores de cine desconocen lo acertada que es su descripción. La Biblia no sólo describe los pecados de la antigua Babilonia, sino también las inmoralidades de nuestros días. Apocalipsis 18 profetiza la caída de este sistema babilónico que todo lo engulle y suplica a la gente de nuestra generación: "Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas" (versículo 4).

En la actualidad, algunos en Alemania elogian a Adolfo Hitler por "enfrentarse" a estos sistemas babilónicos. Estas mismas personas ignoran el hecho de que ni Hitler ni nadie de su círculo cercano fue un ejemplo para la vida familiar. Los primeros días del Partido Nazi estuvieron plagados de depravación homosexual. *El libro Auge y caída del Tercer Reich* señala sobre la organización paramilitar nazi SA: "Muchos de sus máximos dirigentes, empezando por su jefe, Ernst Roehm, eran notorios pervertidos homosexuales". Roehm es descrito como "un hombre duro, despiadado y emprendedor, aunque, como muchos de los primeros nazis, homosexual".

Desde el principio, Hitler necesitó el apoyo de cualquiera que pudiera conseguir, y carecía de medios para ocultar sus perversiones. "Asesinos, proxenetas, homosexuales, pervertidos, drogadictos o simples alborotadores todos eran lo mismo para él si servían a sus propósitos" (ibid.). Hitler también fracasó en sus relaciones con el sexo opuesto. Como relata el libro: "Es probable que Hitler pretendiera casarse con su sobrina". Se dice que este fracaso en el amor contribuyó a sus maldades postreras.

Más tarde, los nazis persiguieron a los homosexuales y aprendieron a utilizar la herramienta de la propaganda, pero nunca aprendieron a vivir una vida moral.

Ningún ser humano, partido político o iglesia de este mundo puede salvarnos de los pecados de Babilonia, que incluyen mucho más que las perversiones mencionadas.

Satanás, el dios de este mundo, es un maestro en engañar a la gente (2 Corintios 4:4; Apocalipsis 12:9). Los padres deben tener cuidado con sus ataques. Necesitan clamar a Dios y hacerse cargo de la educación de sus hijos. Las perversiones continuarán hasta que Jesucristo mismo acabe con ellas cuando regrese (Mateo 24). Por eso debemos orar: "Venga pronto tu reino".

El Reino venidero de Dios necesita verdaderos educadores. Necesita líderes que sepan enseñar la verdad. Necesita hombres y mujeres que hayan aprendido a salir de Babilonia y a superar los impulsos de la sociedad.

Por eso Dios está llamando hoy a unos pocos (Juan 6:44). Están aprendiendo a prosperar a pesar de vivir en medio de Babilonia. Aprenda sobre esta maravillosa forma de vida y cómo proteger la mente de sus hijos de las perversiones actuales en la obra clásica de Herbert W. Armstrong [La dimensión desconocida de la sexualidad](#)